

Editorial

La Revista ARANDU-UTIC llega hoy día a sus diez años de creación, siendo un logro significativo y de admiración al cumplir uno de los estándares principales de cualquier revista científica la “periodicidad”. Durante estos años, ARANDU-UTIC ha sido una seña de conocimiento, transferencia y cultura en la difusión científica. La dedicación y el compromiso de toda la institución ha dejado una huella de identidad en los lectores, ofreciéndoles documentos de alta calidad.

Los permanentes logros, como la gestión de la revista bajo el sistema OJS (Open Journal System) en 2018, aumentó de forma significativa la visibilidad de la revista en el ámbito científico y permitió una gestión editorial eficiente y práctica, desde la presentación de artículos hasta su publicación final. En resumen, la gestión de la revista utilizando OJS ha optimizado el flujo de trabajo editorial, mejorar la comunicación entre los diferentes agentes implicados y ha proporcionado herramientas para los lectores interesado, manejo de estadísticas y un adecuado seguimiento de métricas de impacto.

Cada edición de la revista, desde su inicio en 2013, ha tenido un significado y un alcance destacado. Cada número presenta una recopilación de contribuciones prácticas, innovadoras y de investigación que abordan campos relevantes y actuales en el ámbito del conocimiento científico y tecnológico, de gran interés para la comunidad académica que representa.

Esta “periodicidad”, criterio de calidad de las revistas científicas, brinda oportunidades para que los autores compartan sus investigaciones, sus conocimientos, sus experiencias con otros profesionales e investigadores interesados. Cada edición refleja, además, el esfuerzo y la dedicación constante del equipo editorial para seleccionar y presentar un contenido de alta calidad. Esta continuidad otorga un panorama de avances y tendencias en el conocimiento científico y tecnológico.

La presente edición recopila una diversidad de temas y enfoques, lo que otorga una perspectiva más amplia sobre diferentes aspectos del conocimiento científico y tecnológico, fomenta la interdisciplinariedad, el diálogo entre diferentes profesionales científicos y tecnológicos.

Como ya es habitual en sumarios anteriores, diferentes temáticas se exponen a lo largo de once artículos, de geografías y territorios diversos, aborda campos de índole educativo, filosófico, epistemológico, organizacional, laboral, jurídico e incluso el uso de las TIC e incidencia de la pandemia COVID-19 en nuestro entorno.

El nuevo número convierte a la Revista ARANDU-UTIC es un referente de gran calidad, alcanzando altos estándares en términos de contenido, rigurosidad académica y relevancia en cada una de las temáticas abordadas. Esta condición de calidad implica que los artículos publicados son evaluados rigurosamente, seleccionados con criterio científico y presentan aportes sólidos, significativos y nuevas perspectivas en los respectivos campos del saber. Ser reconocido como un estándar de calidad es un testimonio del impacto que la revista tiene en la comunidad académica y en el avance del conocimiento científico y tecnológico. Esto ha permitido la evaluación positiva para su inclusión en repositorios e indexación en bases de datos de gran referencia nacional e internacional.

Celebramos este devenir de la revista, abriendo sus puertas a colaboraciones internacionales, atrayendo a nuevos investigadores y fortaleciendo la influencia y visibilidad en el ámbito académico. Que continúen los logros de ARANDAU-UTIC para que siga ocupando ese lugar tan meritorio y destacado dentro de las revistas científicas del Paraguay.

Prof. Dr. Tomás Izquierdo Rus

Editor adjunto Arandu-UTIC

Universidad de Murcia